ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ 
ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1.
	Наименование проекта
	«ПЛАНЕТА ЗДОРОВЬЯ»

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Бобруйский оздоровительный лагерь «Мечта»

	3. 
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	213847, Могилевская область, Бобруйский район, Сычковский сельский совет, деревня Соломенка
+375225669414, 
тел/факс +3752225713359,


	4.
	Инофрмация об организации
	Государственное учреждение образования «Бобруйский оздоровительный лагерь «Мечта» расположен в живописном экологически благополучном уголке Бобруйского района в 14-ти км от города Бобруйска. 
Площадь территории составляет 24,9 гектара лесного массива.
Удачное географическое местоположение, а также сплоченный коллектив педагогов, вожатых, технического персонала способствуют созданию условий для эффективного педагогического взаимодействия с целью организации отдыха и оздоровления детей, формирования духовно-нравственной и эмоционально ценностной сферы личности, выработки у воспитанников стереотипов здорового образа жизни для эффективного противодействия неблагоприятным факторам внешней среды.

	5.
	Руководитель организации
	Директор государственного учреждения образования «Бобруйский оздоровительный лагерь «Мечта» Александр Львович Жаворонок 
Тел.: +375296087454

	6.
	Менеджер проекта
	Директор государственного учреждения образования «Бобруйский оздоровительный лагерь «Мечта» Александр Львович Жаворонок 
Тел.: +375296087454

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Не оказывалась

	8.
	Требуемая сумма
	70 000$ (долларов США)

	9.
	Софинансирование
	500$ (долларов США)

	10.
	Срок проекта
	3 года

	11.
	Цель проекта
	Создание условий для приобщения детей и молодежи к здоровому образу жизни, развитие инфраструктуры для досуга и занятий спортом и спортивным туризмом детей и подростков от 6 до 17 лет города Бобруйска и близлежащих районов.

	12.
	Задачи проекта	
	1. Популяризировать здоровый образ жизни среди детей и их родителей посредством ежегодных мероприятий различного уровня, начиная от открытых тренировок и мастер-классов и заканчивая городскими, областными соревнованиями, фестивалями, спартакиадами.
2. Обеспечить безопасность участников мероприятий посредством модернизации инфраструктуры спортивных игровых объектов учреждения.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соотвествии с поставленными задачами
	1. Закупка необходимого оборудования.
2. Разработка программ и планов проведения мероприятий с учетом новой спортивной инфраструктуры.
3. Подготовка специалистов для проведения мероприятий с учетом нового оборудования. 

	14.
	Обоснование проекта
	В учреждении организуется летний отдых для детей и подростков от 6 до 17 лет. При организации спортивных мероприятий чувствуется нехватка необходимой для отдыхающих детей инфраструктуры: скалолазного стенда «Скалодром», веревочного городка, спортивной площадки «Велодром», современной комплексной площадки для воркаута, уличных тренажеров. Это ограничивает количество и качество проводимых мероприятий.
Реализация предложенного проекта будет способствовать модернизации системы физкультурно-спортивного движения, созданию эффективной системы физического воспитания и массового спорта, организации летнего оздоровления детей и подростков в ГУО «Бобруйский оздоровительный лагерь «Мечта» с круглосуточным пребыванием детей и подростков в летний период ежегодно. 

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	После реализации проекта на базе учреждения предусмотрено создание условий для организации и проведения городских, обласных, республиканских соревнований по игровым видам спорта, туристических слетов. 
Планируется осуществление информационно-просветительских мероприятий по продвижению популяризации физкультурно-спортивного движения среди детей и молодежи, педагогов, родителей с привлечением высококвалифицированных специалистов вышестоящих организаций. 

	16.
	Бюджет проекта
	70 500$ (долларов США)
























HEALTH PLANET

	1
	Project name
	HEALTH PLANET

	2
	Organization name
	State Educational Institution "Bobruisk Health Camp "Mechta"

	3
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail
	213847, Mogilev region, Bobruisk district, Sychkovsky village council, Solomenka village
+375225669414, 
Tel/fax+3752225713359

	4
	Organization information
	The state educational institution "Bobruisk Health Camp "Mechta" is located in a picturesque, ecologically safe corner of the Bobruisk district, 14 km from the city of Bobruisk.
The area of the camp is 24.9 hectares of forest.
A beneficial geographical location, as well as a close-knit team of teachers, counselors, technical staff contribute to the creation of the conditions for effective pedagogical interaction to organize children’s recreation and health improvement, formation of spiritual, moral and emotionally valuable components of every individual, pupils’ healthy lifestyle development to counteract adverse environmental factors more effectively.

	5
	Head of the organization
	Director of the State Educational Institution "Bobruisk Health Camp"Mechta" Alexander Lvovich Lark
Tel.: +375296087454

	6
	Project manager
	Director of the State Educational Institution "Bobruisk Health Camp"Mechta" Alexander Lvovich Lark
Tel.: +375296087454

	7
	Previous assistance received from other foreign sources
	Assistance was not provided

	8
	Required amount
	70 000$

	9
	Co-financing
	500$

	10
	Project term
	3 years

	11
	Project aim
	Creating conditions for introducing healthy lifestyles to children and young people, developing infrastructure for recreation and sports as well as sports tourism for children and teenagers aged 6 to 17 in Bobruisk and the nearby areas.

	12
	Project objectives
	1. To promote healthy lifestyles among children and their parents through annual events of different levels, from open training sessions and master classes to city, regional competitions, festivals and sports days.
2.To ensure the safety of the participants of the events by upgrading the infrastructure of the institution's sports playing facilities.

	13
	Detailed description of the activities within the framework of the project according to the objectives
	1. Purchase of the necessary equipment.
2. Development of programs and plans for holding events, taking into account the new sports infrastructure.
3. Specialists training to carry out activities taking into account the new equipment.

	14
	Project justification
	The institution organizes and arranges summer holidays for children and adolescents at the age   6-17. When organizing sports events, there is a shortage of facilities necessary for vacationing children: a climbing stand "Climbing wall", a slacklining park, a sports ground "Velodrome", a modern complex ground for workout, outdoor exercise equipment. It limits the quantity and quality of the events held.
The implementation of the proposed project will contribute to the modernization of the system of physical culture and sports movement, the creation of an effective system of physical education and mass sport, the organization of summer recreation for children and adolescents at the State Educational Institution "Bobruisk summer camp "Mechta" that proposes  children and adolescents’ round-the-clock stay in summer yearly.

	15
	Post-project activities
	After the implementation of the project on the basis of the institution, it is planned to create conditions for organizing and holding of city competitions in game sports (as well as regional, republican ones), tourist gatherings.
It is planned to carry out informational and educational activities to promote the popularization of physical culture and sport movement among children and youth, teachers and parents. For this purpose highly qualified specialists from the higher-level organizations are planned to be invited.

	16
	Project budget
	70 500$






